va, el Secretario Regional expresó la opinión del Comité y de los afiliados, que se centra en que el olivar de baja producción de esta provincia tenga la rentabilidad necesaria, ya que si tiene menos, hay que arrancarlo. Para esta cuestión serían necesarios 379 euros/Ha. y que las penalizaciones se regionalicen. «Nosotros no queremos pagar las consecuencias de la superproducción que tenga Jaén. Estamos dispuestos a hacerlo todo, a no mezclarnos con ningún discurso para salvaguardar los intereses de los olivareros de Cuenca».

Sobre la Ley de Agricultura

La Ley Básica de Agricultura de Castilla-La Mancha fue otro de los asuntos en los que Fresneda se detuvo explicando la intención que tiene el actual Ministerio de Agricultura de pararla. La precupación del Secretario Regional se centra, sobre todo, en que iniciaríamos una legislatura nacional sin modelo de agricultura para España. «Esto es muy grave. Si esto es así no sé que pelo le va a correr a la Ley de Agricultura y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha, pero es algo que no hace falta que expliquen a la sociedad, pero que sí lo negocien con nosotros».

ASAJA tenía un acuerdo cerrado en relación con el Régimen Especial Agrario, y al respecto de éste «necesitamos que quien anunció, en campaña electoral y hoy gobierna, que íbamos a desaparecer del sistema de módulos, que diga que no. Es urgente que diga que no».

Con respecto al sector vitivinícola el Se-

cretario Regional se refirió también a la necesidad de un Plan Estratégico para el sector en tanto en cuanto el presidente Fischler se marche de su puesto en Bruselas, lo que ocurrirá en el mes de noviembre. «Tenemos que tener claro que se encuentran todos los agentes sociales, políticos y económicos de esta región en materia vitivinícola y asumir nuestra parte de responsabilidad. Nosotros representamos a los agricultores. Las cooperativas representan el vino que se comercializa. Las industrias ídem de ídem, y la clase política representa los intereses del conjunto de los ciudadanos, y tiene que poner en marcha políticas activas que promocionen el sector vitivinícola».

Asimismo Fresneda aseguró durante su intervención que en esta región no se puede renunciar al barbecho tradicional. Según recordó el propio Secretario Regional fue el anterior Ministro quien manifestó que todas las regiones por debajo de 2,5 de rendimientos no tenían futuro. A lo que se apuntó que si aún así «tenemos barbecho tradicional, que no existe porque todo el mundo labra, no tiene sentido que no esté reconocido el barbecho tradicional.»

Sí que en este sentido, siempre según el propio Fresneda, queda claro que son los cultivos continentales los que estarán siempre apoyados por ayudas comunitarias. Por ello, ASAJA espera que sea la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha la que haga lo posible por evitar que haya barbecho tradicional, «porque de haber a no haber se están dejando de percibir millones de euros».



COOPERATIVA DEL CAMPO NTRA. SRA. DE MANJAVACAS





Camino Real, 5 Tel.: 967 18 00 25 - 18 00 50 MOTA DEL CUERVO (Cuenca)

